
規約改正に関して 

スプリントセレクション・ミドルセレクションの規約改正について 

１条  孝平 → 公平 

４条  （１）諮問委員会の提案をもとに幹事長が承認することによって推薦枠を設けるこ

とできる． 

   →（１）諮問委員会の提案をもとに幹事長が承認することによって推薦枠を設けるこ

とができる． 

    （２）推薦基準および推薦立候補条件については諮問委員会が決定する． 

    （３）→推薦基準および推薦立候補条件については，セレクションレースの１週間

前まで に発表しなければならない．（現状の（２）） 

７ → ７条 

 

誤字・脱字の訂正，4 条を現状に則した状態に改正を提案する． 

 

 

ロングセレクションの規約作成について 

スプリントセレクション，ミドルセレクションを参考に規約を作成したいと考えている．ス

プリントとミドルの規約が存在するのにロングだけ規約がないためである．規約作成につ

いて提案する． 

作成するのであれば 3 月の総会までに作っていく予定である．また，現状に則し 3 条に「セ

レクションレースは他大会と併催することができる」のような文言も盛り込む予定である． 

 

 

東海オリエンテーリング連盟規約改正について 

第二十三条に存在する副幹事長が現在空席である．しかし，幹事長にもしものときがあった

ときや幹事長に仕事がかさんだときに副幹事長がいた方がよいと考えられる．幹事長がい

なくなったとき即座に対応が取れるようにいたい．このことに関して意見を求めたい． 

異議がなければ来年度から実施する．来年度は，立候補している者がいるため現 2 年から

選出する． 

また，現状の規約では 2 名であるが，この現状に則し 1 名に減らしたい．今後，状況に応じ

て人数を変化してほしい．この現状に則した条文に変えることを提案する． 

可決された場合，今後の加盟校での幹事割り振りを改めて見直す必要があると考えられる．



現在，会計，事務局，広報を各校の 2 年が持ち回りしているという状況がある． 

・副幹事長を現在の日本学連のように前年度幹事または加盟校渉外からあてる 

・2 年生が行い次年度に幹事長または他幹事にする 

・2 年の持ち回りに副幹事長を増やす 

の 3 つの案が考えられる．この案に関して意見を求めたい．また，他に案はあるだろうか． 

 

 

主催行事のアウトラインについて 

5 条の主管委任状が現在発行されていない．ここで 2 つの案が考えられる． 

・これからも発行しないのであれば，この条文の削除 

・委任を明確に示すために条文に則すように主管委任状を作成する 

今後廃れていくようであれば前者にする方がよいが，委任を明確に示し必ず発行できるよ

うな手続きを踏んでいくようであれば後者にしたい． 

主管委任状を作成するのであればどのようなことを記載するか意見を求めたい． 


